

# autoactu.com

Nominations - 27/01/2023 - #Ds Automobiles , #Maserati , #Stellantis

Patrick Dinger nouveau directeur de la marque Citroën en Allemagne

---

Par Farida Sacha Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article



Patrick Dinger nommé directeur de la marque Citroën au sein de la nouvelle structure de Stellantis en Allemagne.

**Patrick Dinger a pris la direction de la marque Citroën au sein de Stellantis en Allemagne, succédant à Wolfram Knobling.**

---

Précédemment directeur de la marque Citroën en Autriche, **Patrick Dinger** a rejoint la nouvelle structure de Stellantis en Allemagne où il occupe les mêmes fonctions pour le marché allemand. Il succède à **Wolfram Knobling** appelé à de nouvelles fonctions au sein du groupe. Dans ses nouvelles fonctions, Patrick Dinger est rattaché à Lars Bialkowski, directeur de Stellantis Allemagne.

Agé de 41 ans, Patrick Dinger est diplômé de l'université de Karlsruhe et de l'université Steinbeis-Hochschule de Berlin (Allemagne). En 2007, il débute sa carrière chez CTDI aux Etats-Unis comme stagiaire. En 2008, il intègre Daimler où il a occupé diverses fonctions chez

Mercedes AMG, notamment au développement réseau (2009). En 2014, il rejoint Maserati où il a été responsable du développement réseau de la région Europe centrale. Depuis 2016, il est directeur général de DS Automobiles Allemagne. Depuis 2019, il était directeur de la marque Citroën en Autriche.

[← Actualité précédente : Changements au directoire de Porsche Engineering](#)